

Visitas para el jueves y viernes

# La Esmeralda atracó en Punta Arenas y espera por los magallánicos

● Ayer se vivió un emotivo reencuentro con “La Dama Blanca”, donde se destacó la trascendencia de este buque para los chilenos.

**Texia Padilla**  
 tpadilla@elpinguino.com

Después de seis meses de viaje de instrucción por nueve países de América y Europa, el Buque Escuela Esmeralda atracó en el muelle Prat de Punta Arenas, donde fue recibido por dotaciones de la Tercera Zona Naval y familiares de los cadetes.

La “Esmeralda” abrirá sus puertas los días 19 y 20 de septiembre de 14:00 a 18:00 horas para recibir la visita de cientos de puntarenenses que podrán conocer un poco más acerca de la vida a bordo y las principales tareas que cumplen los 283 guardiamarinas y marineros que iniciaron su viaje de instrucción el pasado 13 de abril en el puerto de Valparaíso.

“La Dama Blanca” estará en nuestra ciudad hasta el día 21 de septiembre, donde la idea es “rendir un merecido homenaje” a la toma de posesión del Estrecho de Magallanes por parte de la Goleta Ancud.

El comandante en jefe de la Tercera Zona Naval,

Jorge Castillo, señaló en la bienvenida: “Para nosotros es realmente un orgullo la oportunidad que tenemos de recibir en aguas magallánicas a la Esmeralda. Es, sin duda, una muestra de la importancia de esta región para la Armada de Chile, ya que el conocimiento, la instrucción, el haber experimentado las condiciones especialmente demandantes de la Región de Magallanes por parte de los marineros y guardiamarinas que están comenzando su vida naval, es una forma de entregarles el mejor conocimiento que pueden tener. El que se hace marino en Magallanes puede ser marino en cualquier parte del mundo”.

Así también, el capitán de navío Fernando Méndez, comandante del Buque Escuela Esmeralda, indicó: “Para nosotros es un honor recalar a Chile a través de Magallanes, una región tan emblemática que ha sido formada con el carácter de hombres y mujeres que a lo largo de la historia han contribuido a la formación de Magallanes. Recalamos con el buque escuela después de un largo viaje de instrucción, casi



El Buque Escuela Esmeralda atracó ayer en el muelle Prat de Punta Arenas.

seis meses, recorrimos nueve países de América y Europa, somos 283 hombres y mujeres de Chile que hemos representado a nuestro país en el extranjero. Tal como mencionaba el almirante Castillo, este es un buque escuela, una academia flotante; por un lado nos preocupamos de darle una formación de marino a los recién gradua-

dos de la Escuela Naval y de Grumetes, por otro lado, somos una embajada de Chile, representamos a Chile en el extranjero, en los países que hemos visitado. Y este año fue especialmente particular porque el buque celebró 70 años de su incorporación a la Armada de Chile, 70 años de vida, en 70 años el buque ha navegado 1.400.000 mi-

llas, equivalente a 58 veces la vuelta al mundo, ha hecho 788 visitas oficiales, entregando lo mejor de nosotros, lo mejor de nuestra cultura y lo mejor de la marina a lo largo y ancho del mundo y ha formado como academia flotante a casi 11.000 alumnos. Este es el buque más emblemático que tiene la Armada de Chile porque

tenemos el honor de tener el nombre del buque de Prat y por ende representamos el legado de la dotación de Prat y su inmortalidad, esa dotación que le dio el sello a Chile, le dio el espíritu a Chile y esa impronta es la que tratamos de nosotros representar y llevar a todos los lugares del mundo”, finalizó.